

## Persée

Persée est le roi d'Argos et l'un des plus grands héros Grecs. C'est le fils de Danaé, fille du roi d'Argos Acrisios. Celui-ci est averti par l'oracle qui lui dit que son petit fils le tuerait et enferme sa fille dans une tour d'airain. Mais cela n'empêchera pas Zeus de la séduire sous forme de pluie d'or. Persée est alors né en secret mais révélé à son grand-père à cause de ses cris. Il est enfermé dans un coffre avec sa mère et jeté dans la mer vivant. Il a été retrouvé par un pêcheur et se fait élevé par lui comme si c'était son fils. Quand il est devenu adulte, il se fait confier une mission par Polydectès (le roi de l'île du pêcheur) et cette mission était de tuer la Gorgone Méduse qui avait des serpents à la place des cheveux donc toute personne qui la regardait devenait une statue de pierre. Persée réussit cette mission avec succès en décapitant Méduse avec l'épée magique que lui avaient remis Hermès et Athéna. Persée passa par l'Ethiopie où il rencontre la princesse Andromède qui doit se faire livrer à un monstre marin à cause des paroles imprudentes de sa mère, Cassiopée. Persée la délivre grâce à l'épée magique et l'épouse. Quand il arrive à Sériphos (l'île du pêcheur), il se venge de Polydectès, qui a essayé de violer sa mère. Il rejoint alors sa patrie, Argos, qu'Acrisios a fui par la peur de l'oracle pour se réfugier à Larissa. Le roi de cette cité organise des jeux funéraires et Persée y participera. Dans l'épreuve du lancer de disque, il tue accidentellement son grand-père, Acrisios qui assistait au jeu en tant que spectateur. Par égard à son grand-père, il échange sa royauté d'Argos contre celle de Tirynthe. Sa légende a aussi influencé des légendes chrétiennes.

